

Parlamentarios de Cuba y China fortalecen nexos



La Habana, 11 may (Prensa Latina) Legisladores de Cuba y China ratificaron el buen estado de las relaciones entre ambos países y coincidieron en la importancia de potenciar el intercambio a nivel parlamentario, informaron hoy medios locales.

La presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales del parlamento cubano, Yolanda Ferrer, estuvo al frente de la parte local, en tanto, Song Kung encabezó una delegación del Comité de Asuntos de Chinos de Ultramar de la Asamblea Popular Nacional del país asiático.

Ferrer explicó a los visitantes las funciones de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) y habló acerca del incremento de la labor legislativa a partir de la proclamación de la nueva Constitución en abril último, refiere un despacho de la Agencia Cubana de Noticias.

Además, agradeció el apoyo de China en la lucha de Cuba contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos hace casi 60 años.

La legisladora destacó también la postura de la nación asiática ante la activación del artículo III de la Ley Helms-Burton, dirigido a obstaculizar inversiones extranjeras aquí.

Los visitantes se encuentran en la isla caribeña para intercambiar con los chinos radicados en Cuba, como parte de las funciones del Comité de Asuntos de Chinos de Ultramar de la Asamblea Popular Nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/190450-parlamentarios-de-cuba-y-china-fortalecen-nexos>



Radio Habana Cuba